



Anne Traub es elegida entre las 100 líderes más influyentes

● Anne Traub, directora ejecutiva de la Fundación Familias Primero, fue distinguida como una de las 100 líderes de la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en el marco de la conmemoración del centenario de esta prestigiosa facultad.

Abogada de formación, MBA de la Universidad Católica y comprometida con la acción social, Anne Traub ha dedicado su carrera al desarrollo y la implementación de programas que buscan transformar la vida de las familias chilenas.

Bajo su liderazgo, la Fundación Familias Primero ha crecido hasta convertirse en un referente nacional en educación temprana, a través del programa de tutorías más grande del país, enfocado en la primera infancia vulnerable.

Además, lidera el programa de empoderamiento femenino "Mujeres Power" de la Fundación, que moviliza a las madres de los niños y niñas de la fundación en sus propias comunidades, promoviendo la educación, la creación de hábitos y de rutinas afectivas. 